

27. März 20 79

Quartier
echo

Sport

Bootshafen «Hardeggsteg»

Pontoniersport Saisonstart für den Pontoniersportverein Zürich

Ende März startet der Pontoniersportverein Zürich, PSVZ, psvz.ch, in die Saison 2014. Die über das Winterhalbjahr ausgewässerten und teilweise ins Zeughaus Brugg zurückgesendeten Boote sind bereit für die nächste Fahrseason.

Auch dieses Jahr sind wieder einige Aktivitäten geplant. Neben der Teilnahme an verschiedenen Wettfahrten auf eidgenössischer Ebene, hilft der PSVZ auch dieses Jahr bei der internationalen Ruderregatta Lauerz, beim Ironman of Switzerland, dem Frauentriathlon und der stadtzürcherischen Seeüberquerung.

Vor allem in den Kategorien 2+3 der Jungpontoniere, sprich 15 bis 20

Jahre, erhofft sich der Verein gute Platzierungen. Vor einigen Jahren konnte er sogar einmal den dritten Platz bei den Jungpontonieren bis 12 Jahre feiern.

Wichtig ist, dass wir dafür am Dienstag- und Freitagabend möglichst ungestört trainieren können. Unter anderem hat die Stadt Zürich auch dieses Jahr dem Verein schriftlich erlaubt, unseren Bootshafen beim Hardeggsteg, Höhe Tramstation «Hardturm», einzurichten.

Vor einigen Jahren trainierten die Pontoniere noch auf der Werdinsel. Da die Hochwasser aber mehr und mehr Kies beim damaligen Hafen ablagerten, wichen die Pontoniere auf den ihnen zugewiesenen Standplatz oberhalb des Hönggerwehres aus, um weiterhin gute Bedingungen für ihren Sport vorzufinden. Interessierte können die Pontoniere jeweils am Dienstag- und Freitagabend ab 18.30 auf der Limmat beobachten und anfeuern.

Marcel Butz



Der Ort, wo Pontoniere Anfeuerungsrufe entgegennehmen